

Saisonauftritt für Eschliker Geräteturner

Mit dem Testwettkampf in Müllheim wurde die diesjährige Geräteturn-Saison eröffnet. Die Eschliker erturnten sich in den verschiedensten Kategorien acht Podestplätze.

3 Podestplätze in den Kat. 3 + 4

Die Jüngsten Turner starteten in der Kategorie 1. Cédric Schneider verpasste als 11. die begehrte Auszeichnung nur gerade um einen Rang. Mit zwei Zehnteln Rückstand platzierte sich Dario Kamm auf dem 14. Rang. Maximilian Wälti und Alessandro Vaiano belegten bei ihrem aller ersten Wettkampf die Ränge 19 und 24. Nach einem nicht nach Wunsch verlaufenen Wettkampf mussten sie sich die Turner der Kategorie 2, welche letzte Saison alle noch eine Kategorie tiefer turnten, schlussendlich mit den letzten drei Rängen begnügen. Dafür waren die Turner der Kategorie 3 umso erfolgreicher. Nach einem ausgeglichenen und guten Wettkampf belegte Damian Hollenstein den hervorragenden 2. Rang. Silvan Böhlen, Christoph Manser und Jan Meier belegten geschlossen die Ränge 7 bis 9 und durften ebenfalls noch eine Auszeichnung mit nach Hause nehmen. Für Jan Meier war es der erste Wettkampf in der Kategorie 3. Auch Cyrill Stotz turnte in der letzten Saison noch eine Kategorie tiefer. Mit dem 15. Rang reichte es ihm noch nicht zu einer Auszeichnung. In der Kategorie 4 sind momentan zwei Eschliker Turner zu bewundern. Timon Schläpfer und Dave Schmid turnten beide aufs Podest und sorgten damit für einen gelungenen Saisonauftritt.

K5-Turner mit Sechsfachtriumph

Leider gab es Vereine, welche am ersten Wettkampf der Saison noch nicht teilnahmen. So kamen von den acht gestarteten Turnern in der Kategorie 5 gleich deren sechs aus Eschlikon. Die Eschliker belegten zugleich auch die Ränge 1 bis 6. Mit Christian Höpli hat sich schlussendlich der Favorit durchgesetzt. Punktegleich auf Platz zwei klassierten sich die Gebrüder Marc und Fabian Schönenberger. Dicht dahinter mit nur 0.15 Punkten Rückstand folgte Silvan Frei. Mike Schmid und Fabian Wohlwend, welche wie Fabian Schönenberger zum ersten Mal im K5 an den Start gingen, zeigten ebenfalls einen guten Wettkampf. In der Kategorie 6 waren nur gerade zwei Turner am Start. Thomas Schächli zeigte sich noch nicht an allen Geräten in Topform und musste sich somit vom einzigen Konkurrenten geschlagen geben. David Frei gelangen bei seinem aller ersten Wettkampf in der Kategorie 7 alle Übungen ohne gröbere Fehler. Diese gute Leistung reichte schlussendlich für den 5. Rang. Pech hatte David Blunschi. Nach einem Sturz von den Schaukelringen musste er den Wettkampf leider nach dem zweiten Gerät aufgeben. In der Kategorie Herren konnte Stefan Haag als einziger Teilnehmer zuoberst aufs Treppchen steigen.

Ranglistenauszug:

K1: 11. Cédric Schneider, 14. Dario Kamm, 19. Maximilian Wälti, 24. Alessandro Vaiano

K2: 17. Dean Hollenstein, 18. Alessandro Weibel und Marco Mescuso

K3: 2. Damian Hollenstein, 7. Silvan Böhlen, 8. Christoph Manser, 9. Jan Meier, 15. Cyrill Stotz

K4: 2. Timon Schläpfer, 3. Dave Schmid

K5: 1. Christian Höpli, 2. Marc Schönenberger und Fabian Schönenberger, 4. Silvan Frei, 5. Mike Schmid, 6. Fabian Wohlwend

K6: 2. Thomas Schächli

K7: 5. David Frei, 7. David Blunschi (nur 2 Geräte)

KH: 1. Stefan Haag